

新年度は「挑戦」の年に・・・



4月7日の入学式で26人の新入生を迎え、全校生徒89人で令和5年度をスタートしました。教職員一同、生徒の健やかな成長のために誠心誠意、努めてまいります。また、地域の皆様のご支援・ご協力を賜りながら、地域と連携・協働した教育活動の充実に取り組んでまいります。今年度も、地域の皆様のお力、保護者の皆様のお力、そして私ども教職員の力、この三つの力を合わせ、協力して子どもたちを育てる「協育」に邁進しますので、八千浦中学校の教育活動へのご支援とご協力をお願い申し上げます。

さて、1学期の始業式で全校生徒（2・3年生）にお話ししたことの一部を紹介します。

今年度は、新しいことを創造するために「挑戦」してください。この4月からは感染症対策により学習活動や学校生活が制限されることはほとんどなくなりましたので、新しい八千浦中学校をつくっていくよいチャンスとなるはずです。実社会では、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い様々な企業が、変革と挑戦を強いられ、新しい価値を創造しています。感染症に立ち向かい、主体的に新しい価値を創造できた企業は、感染症禍でも大きな成長を遂げています。この春休み、新生徒会のリーダーたちは、今年度の体育祭で新しい競技種目を取り入れたり、新しい「よさこい」に挑戦したりしようと、新しい体育祭を創造し、活動をスタートさせました。このように、是非、今年度は、八千浦中学校での学校生活をよりよくするために、自分自身の成長のために、目標をもって新しいことに挑戦してください。心身共に成長期である中学生の皆さんが持っているエネルギーはとてつもなく大きく、新しい価値を創造する力がありますので、失敗を恐れず、自身をもって挑戦しましょう。失敗も成長のうちです。「いつもどおり」、「昨年度と同じ」といった現状維持の活動、現状満足の自分では、成長はありません。教職員も皆さんと一緒に、新しい教育活動を創造していきます。昨年度以上に、活気のある生徒会活動、学級活動、部活動を期待しています。

♠ 学校だよりについて・・・

今年度も八千浦中学校のホームページ「八千浦ニュース」で、学校の様子や給食などを写真付で随時（週1、2回ほど）紹介していきます。お時間のある時に、是非、ご覧ください。

（右の写真は3月の修学旅行の写真です）



「八千浦ニュース」
QRコード